

Ein entwichener Sexualstraftäter radelt unerkannt durch den Sommer - er hatte ein Kind missbraucht

Geschrieben von: Lorenz

Sonntag, den 28. Juni 2020 um 11:16 Uhr

Aus Psychiatrie entwichen

Ein entwichener Sexualstraftäter radelt unerkannt durch den Sommer - er hatte ein Kind missbraucht



Sonntag 28. Juni 2020 - Düren (wbn). Er gilt als gefährlich und ist möglicherweise mit einem dunklen Herrenfahrrad unterwegs: Die Polizei sucht einen verurteilten Sexualstraftäter, der ein Kind sexuell missbraucht hatte.

Der 67 Jahre alte Mann ist aus einer psychiatrischen Einrichtung in Düren spurlos verschwunden. Nach Einschätzung der Ärzte ist eine von dem Mann ausgehende Gefahr nicht auszuschließen. Es handelt sich um einen Langzeitpatienten, der im offenen Teil der forensischen Klinik untergebracht war. Von dort sei er seit Donnerstag, 26. Juni, abgängig.

(Zum Bild: Wer hat diesen Mann gesehen? Er ist seit Donnerstag verschwunden und kann mit dem Rad schon sehr weit gekommen sein. Foto: Polizei Düren)

Fortsetzung von Seite 1

Von der Polizei in Düren liegt folgende Beschreibung des Mannes vor: „Der Mann ist 67 Jahre alt, 180 cm groß und von kräftiger Statur (etwa 120 kg).

Er hat eine Glatze mit grauem Haarkranz, trägt eine Brille und einen Dreitagebart. Er hat einen leicht hinkenden Gang und geht gebückt. Bekleidet ist der Abgängige mit einer blauen Jeans, einem blauen T-Shirt und einer mittelblauen Baseballkappe. Wahrscheinlich führt er ein dunkles Herrenfahrrad mit.“